

ム の 日 乃

力探訪



松 の 日 乃

ひなたぼっこらむ

古き東西！
田畠らんぶ館

らんぶ館には江戸時代から昭和初期まで
の庶民の暮らしの中で使われた灯火道具が
展示しております。電気がない時代
見学の際にもその時代ならでは
の工夫や使われ方を、ご夫婦
がとても楽しそうに説明してくれます。

佐宅街を渡ると、突然現れる島の
ような「天皇の杜古墳」。
全長は八三メートルで市内最大
の古墳です。「天皇の杜」の名
称はかつてこの古墳が文徳天皇
の御陵（墓）であるとされて
きたことが由来です。

古墳に上るとそこは木に覆われ
ており、夏場は涼むのにちょうど
良いです。街中にはながら、
山を散歩できる松陽の穴場スポット！

茅葺き屋根の
大きなおうち
苔香居

五百〇年の茅葺き屋根の大きな
お家で、かつては下山田村の庄屋と
して、現代の役所的な役割をされてい
ました。また、井戸や明治からある壁を現在も
残す生活で使用されており、建物三棟は国登録有形
文化財となっています。年に二回の春祭り（約三五〇
点）の里子しの際に一駆出閣もされているそうです。
佐宅地の中にこんなビデオ空間が！

松陽をまざさ
防災訓練

地震はいつ来るかわからない！
松陽では災害に向けた備えをたくさん
しています。避難所生活体験や大規模な
防火訓練、被災した方の講演会などなど、
いつか来るかもしれない大変なときに慌てないようきちんと
参見しましょう。今年の小学校での避難所生活体験では、
水がでなくなつたときのためにトイレ設備を楽しく体験しました。

モダンで明るい正恩寺
正恩寺
おはなし聞こうよ

春休みや夏休みには子供に
向けたお絵描き教室、週一でピアノ教室も
開かれます。檀家さんと団体参拝や旅行に行
ったり、如人の親子がお昼ごはんを食べ
に集まつたり、皆の集まる憩いの場所です。
皆さんも一度、遊びに行ってみませんか？

アクティブな暮らし
ライフ・イン京都

松陽の一帯高い所にあるライフイン京都は、島をモチーフ
にしたユニークな造物の老人ホームです。住んでいる人
たちもとてもユニークな趣味をもっています。
居者もともと自治会とも、イベ
ントを通じ交流しています。
大切にしていて、近隣の保育園、
小中学校また自治会とも、イベ
ントを通じ交流しています。
しそう！ また人ととの関わりを
したり、通つるを折つたり、みなさん集
まりしておしゃべりをしています。
居者もともとユニークな趣味をもっています。
が松陽の魅力を探る中で見つけたものは、島をモチーフの人の
温もりでした。
そんな、地域のことがあります
まず驚きにされるようなもの
が松陽の魅力を探る中で見つけたものは、島をモチーフの人の
温もりでした。
ガラリと変わったので
はないでしょうか。私たち
が松陽の魅力を探る中で見つけたものは、島をモチーフの人の
温もりでした。
はじめとする地域の方々、
区役所の方々に心から
お礼申し上げます。
ありがとうございました。

編集後記

新しいものは見つかったで
しょうか。少し気分を
変えて歩いてみるとだけ
でも見慣れた町の印象が
ガラリと変わったので
はないでしょうか。私たち
が松陽の魅力を探る中で見つけたものは、島をモチーフの人の
温もりでした。
そんな、地域のことがあります
まず驚きにされるようなもの
が松陽の魅力を探る中で見つけたものは、島をモチーフの人の
温もりでした。

